

Pertama Kalinya, Kenaikan Pangkat Luar Biasa diikuti Oleh Jabatan Fungsional

Bima Haria Wibisana, Kepala BKN yang juga Ketua tim KPLB (Kenaikan Pangkat Luar Biasa) membuka kegiatan Presentasi Prestasi Kerja di Ruang Data BKN untuk 5 orang peserta calon penerima KPLB periode 1 April 2021 pada hari Senin, 10/05/2021.

Dalam sambutannya, Bima mengucapkan bahwa acara saat ini merupakan pertama kalinya KPLB menerima peserta dari jabatan fungsional setelah mendapatkan persetujuan dari Kemenpan RB. “Kita baru menerima persetujuan dari Kempan untuk menerima KPLB dari fungsional, baru kali ini saja.” Ungkap Bima. Sebelumnya, KPLB hanya dapat diajukan oleh PNS yang menduduki Jabatan Pelaksana dan Jabatan Struktural.

Kenaikan Pangkat Luar Biasa adalah kenaikan pangkat yang diberikan kepada Pegawai Negeri Sipil yang menunjukkan prestasi kerja luar biasa baiknya yang diakui secara nyata dalam lingkungan kerjanya.

Peserta presentasi KPLB terdiri atas 1 orang peserta dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan serta 4 orang peserta dari Badan Kepegawaian Negara. Masing-masing peserta memaparkan prestasi kerjanya yang dimulai dari implementasi inovasi hingga aplikasi yang telah dikembangkan dalam bidang kerjanya. Setelah seluruh peserta calon penerima KPLB memaparkan Prestasi Kerja

Luar Biasanya, sidang dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara peserta dengan Tim KPLB.

Acara Presentasi KPLB merupakan tahap ke-tiga dari empat tahapan tes yang akan dilaksanakan. Tahapan seleksi dari yang pertama adalah tahap seleksi administrasi, kemudian seleksi kelayakan prestasi, dilanjutkan dengan tahap presentasi, dan terakhir merupakan rapat besar yang akan dilakukan oleh tim KPLB untuk menentukan peserta yang berhak mendapatkan kenaikan pangkat secara luar biasa.

Tim KPLB yang hadir pada hari ini terdiri dari Kepala BKN, Wakil Kepala BKN, Sekretaris Utama, Deputi Mutasi Kepegawaian, Direktur Pengadaan dan Kepangkatan, Deputi Sistem Informasi Kepegawaian, atau sesuai dengan yang tertuang dalam Peraturan Kepala BKN nomor 29 a tahun 2007 bahwa tim KPLB terdiri dari anggota yang merupakan pejabat eselon I di lingkungan BKN.

Berikut adalah daftar 5 peserta yang mengikuti presentasi KPLB Periode 1 April 2021 tanggal 10/05/2021:

No	Nama	Jabatan	Instansi	Topik Presentasi
1.	Muhammad Hasan Chabibie, S.T., M.Si	Plt Kepala Pusat data dan Teknologi Informasi	Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan	Peran Pusdatin dalam Pembelajaran Jarak Jauh Selama Pandemi Covid-19
2.	Sri Gantini, S.Sos, M.AP	Analisis Kepegawaian Madya	Badan Kepegawaian Negara	Revitalisasi Jabatan Fungsional Kepegawaian
3.	Adie Fauzan, S.Sos	Analisis Kepegawaian Muda	Badan Kepegawaian Negara	Mengubah Pola Pikir dan Budaya Kerja dengan Inovasi
4.	Mohammad Efni Surayadi, S.Kom	Pranata Komputer Muda	Badan Kepegawaian Negara	Location Based Presence BKN
5.	Arman Tofani Sumedy, S.Psi., M.Sc	Asessor SDM Aparatur Muda	Badan Kepegawaian Negara	Aplikasi On Basket